
Почему возникла идея проведения этой акции? 
Вот, что ответил лидер СР Сергей Миронов. 

– Я часто привожу выдержки из писем граждан, кото-
рые приходят на мое имя. Много толкового пишут люди. 
Вот что написал, к примеру, В. Трофимов из Саратова: 
«Я прослушал недавнее Послание Президента РФ Фе-
деральному собранию. Оно мне понравилось тем, что 
на 90 % было посвящено социальным проблемам и пер-
спективным нацпроектам. Вот только кто все это будет 
выполнять? Нынешние министры, которых само слово 
«социалка», похоже, бросает в дрожь? Или единороссы, 
готовые штамповать антинародные законы вроде того 
же повышения пенсионного возраста? Знаю: СР голосо-
вала против антинародного закона. Но предупреждали 
ли вы власти о возможности таких вот казусов?

Что ответить моему корреспонденту? Ну, конечно же, 
и СР, и коллеги из других оппозиционных партий не раз 
предупреждали, что вся пенсионная реформа абсолют-
но не подготовлена. СР вообще предлагала отложить 
рассмотрение данного вопроса как минимум на пять лет, 
потому что нам не были представлены расчеты и про-
гнозы последствий. Все делалось по принципу «давай-
давай»: дескать, есть некое решение, а детали утрясутся 
по ходу. Теперь мы видим, как они утрясаются. 

Увы, самоуверенное представление о собственной 
непогрешимости проявляется у нынешнего Правитель-
ства РФ и у парламентского большинства слишком ча-
сто. К примеру, депутаты от СР в свое время предупре-
ждали, что повышение НДС с 18 % до 20 % в конечном 
счете ударит по ценам и карманам простых граждан. 
Сегодня именно это и происходит. А взять «мусорную 
реформу». Депутаты от СР говорили: если отдать сфе-
ру сбора и переработки отходов на откуп региональным 
монополистам, это аукнется резким повышением тари-
фов. Нас опять не услышали. Ну, а теперь во многих 
местах тарифы действительно скачут вверх. Кое-где, к 
примеру в Нижнем Тагиле, уже прошли первые массо-
вые акции протестов. Что же будет дальше?

Или вот еще пример. Президент РФ Владимир Пу-
тин в Послании говорил о необходимости «сбереже-
ния народа». Практически в унисон этим требованиям 
фракция «СР» внесла в Госдуму законопроект, который 
так и называется «О сбережении народа». И что же? 
Наши оппоненты из «Единой России», не утруждая себя 
контраргументами, заблокировали этот законопроект. 
Почему? Видимо, по их понятиям, раз законопроект 
разработан политическими оппонентами, значит, тут 
априори действует принцип «держать и не пущать».

Граждане России вправе слышать альтерна-
тивные мнения о принимаемых в РФ думским 

большинством законах. Именно эту задачу пресле-
довала Всероссийская пресс-конференция, на которой 
были представлены наиболее резонансные законода-
тельные инициативы СР по острым социальным вопро-
сам, отклоненные в период 2017-2019 гг. 

Региональные доклады сопровождаются характер-

ными и значимыми для области конкретными приме-
рами социальных проблем, комментариями, высказы-
ваниями жителей и лидеров общественного мнения по 
данным фактам.

Мероприятие проводилось региональными от-
делениями партии по всей стране. Не оста-

лись в стороне и «справороссы» Самарской области.
Пресс-конференция прошла 27 марта на базе офи-

са регионального отделения. В ней приняли участие 
Председатель Совета регионального отделения, депу-
тат Самарской Губернской Думы Михаил Маряхин, член 
Совета РО, Председатель Социал – Демократического 
Союза Молодежи «Справедливая Сила» Тимур Абызов, 
член Совета РО, Председатель Социал – Демократиче-
ского Союза женщин России Ирина Соколова.

Ирина Соколова озвучила законопроекты СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ, отклоненные на федеральном уровне, 
сообщила, что, несмотря на постоянные блокировки на-
ших законов со стороны партии власти, фракция СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ в Государственной Думе вносит их 
вновь и, благодаря этому напору, часть законов, пусть 
уже и внесенных от ЕР, но полностью повторяющие 
наши инициативы, приняты Государственной Думой.

Михаил Маряхин сообщил, что фракция СПРАВЕД-

ЛИВОЙ РОССИИ в Самарской Губернской Думе высту-
пала с законодательными инициативами о «Детях вой-
ны», «Капитальном ремонте», но они были отклонены 
на региональном уровне.

Так же Михаил Маряхин сообщил о важнейших со-
циальных законопроектах, принятие которых необхо-
димо для выполнения Послания Президента, заявил о 
подготовке и проведении экспертных слушаний о необ-
ходимости изменений в партийной системе Российской 
Федерации с приглашением всех заинтересованных 
сторон, которые будут проходить с 15 по 19 апреля – по 
вопросу консолидации социальных сил вокруг Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

ПОСЛАНИЕ ПРЕЗИДЕНТА И ЗАКОНОПРОЕКТЫ СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ
Слова президента Законопроект СР Статус

«Финансовыми ресурсами нужно распорядиться так, чтобы 

приумножить богатство России и благополучие российских 

семей»

Мораторий на повышение пенсионного возраста, 

альтернативная пенсионная система.

Запрет на размещение ФНБ в долговых бумагах 

США – законопроект.

ОТКЛОНЕН

6 марта 2019

НЕ РАССМОТРЕН

«Теперь – о наших задачах более конкретно. И прежде 

всего – о ключевой из них: о сбережении народа»

Закон о народосбережении. ОТКЛОНЕН

6 февраля 2019

«Важно, чтобы рождение и воспитание детей не означало 

для семьи риска бедности, резкого снижения уровня 

благосостояния»

Законопроект о продлении выплат детских пособий 

до трех лет, с сохранением объема пособия в 

размере 40 % от среднего заработка матери.

ОТКЛОНЕН

17 октября 2018

«Прошу навести порядок на рынке кредитования, 

оградить людей от обмана, мошенничества и настоящего 

вымогательства»

Законопроект о запрете 

микрокредитования.

ОТКЛОНЕН

10 апреля 2018

«До конца 2021 года нужно полностью решить проблему с 

яслями»

Не менее 7 % бюджета расходовать на 

образование.

НЕ РАССМОТРЕН

«Решение демографических проблем, рост 

продолжительности жизни, снижение смертности  прямо 

связаны с преодолением бедности»

Введение прогрессивной шкалы

налогообложения.

НЕ РАССМОТРЕН

«Неоходимо сохранить достигнутое соотношение оплаты 

труда специалистов образования, здравоохранения, 

культуры, других бюджетных сфер со средней зарплатой по 

экономике региона»

Повышение оплаты труда и увелечение объема 

социальных гарантий всем бюджетникам до 

уровня госслужащих. Введение дополнительных 

соцгарантий.

ОТКЛОНЕН

24 ноября 2017
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Информационный бюллетень регионального отделения партии «Справедливая Россия»
в Самарской области Апрель 2019 г.
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26 марта стартовала Всероссийская пресс-конференции СР 
по теме «Социальные законопроекты Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, отклонённые думским большинством». 
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Бороться против несправедливости 
можно по-разному. А что «мусорная 
реформа» относится к этому понятию, 
не вызывает ни у кого сомнения, кроме 
чиновников и регоператора по утили-
зации мусора. Но бороться надо обя-
зательно. В Самарской области такую 
миссию взяли на себя «Ассоциация 
владельцев жилья Самарской обла-
сти» при поддержке партии «Справед-
ливая Россия» и депутата губернской 
Думы Самарской области Михаила Ма-
ряхина.

Какова ситуация по мусору?
Сошлёмся на ответы председателя правления ком-

пании «Экостройресурс» Михаила Захарова, которая 
является региональным оператором по обращению с 
ТКО в Самарской области.

 – Платить за вывоз мусора по факту накопления у 
жителей Самарской области не получится. Такой фор-
мат оплаты сейчас просто невозможен. Чтобы он начал 
действовать, региональные власти должны утвердить 
порядок раздельного сбора мусора. 

По данным областного МинЖКХ, процедуру раз-
дельного сбора мусора в Самарской области начнут 
уже в этом году. 

– Неправильные квитанции за вывоз мусора получи-
ло около 1% населения. Исправлять ошибки приходит-
ся вручную, так как регоператор не смог найти единую 
базу прописанных в домах граждан. 

Переходный период займёт минимум полгода. 
– Взыскание комиссии при оплате квитанций изна-

чально предлагали включить комиссию банкам, почте 
в тариф, как это сделано с Фондом капремонта. Но это 
не сделали. Теперь жителям приходится платить. При 
пересмотре тарифа этот момент надо будет учесть. 

Комиссию можно будет включить в структуру та-
рифа тогда, когда тарифы будут пересмотрены. Это 
может случиться не раньше 2020 года.

Вывод: Ничего не подготовлено, но деньги взи-
маются с настойчивой аккуратностью.

А каковы реалии?
Вот мнение жителей Самарской области. Таких от-

кровений на пространстве интернета можно найти ты-
сячи, а уж силу комментариев в устных разговорах на 
тему вывоза мусора не выдержит ни одна бумага.

– Прислали квитанцию за ТКО, где полностью не-
верные данные по метражу и собственнику дома. Ну и 
цена – в 4 раза больше, чем платил раньше! Почему? 
На каком основании? На простом языке это называет-
ся разводка. Позвонил так называемому регоператору. 
Трубку взяла девушка, которая, как выяснилось, ни на 
один вопрос не знала ответа. Кроме одного: надо пла-
тить – и всё. А в заключение – «очень ценный» совет: 
звоните в центр обслуживания населения, правда, у них 
нет телефона.

–  Живу одна в двухкомнатной квартире, плачу с ква-
дратных метров. Подо мной в точно такой же квартире 
обитают восемь таджиков. Мусора от них немерено, а 
платят наравне со мной (в Самарской области расчёт 
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тарифа производится по площади жилья. Он составля-
ет 0,091 кубометра мусора на один квадратный метр).

– Абонентскую базу формировали на основании дан-
ных Росреестра, но единого органа, осуществляющего 
хранение информации по зарегистрированным жиль-
цам и площадям помещений, нет. Значит, неизбежны 
многочисленные ошибки. Звонить на горячую линию 
бесполезно: не отвечают или отсылают в центры обслу-
живания населения. Что там творится, можно предста-
вить. А как быть инвалидам, одиноким старикам? Доби-
раться непросто, да и стоит каких-никаких денег. Если 
не платить, начисляют пени (знакомая по капремонту 
история). А если в квартире не живешь? Уехал надолго, 
попал в больницу, в командировке, летом на даче?

Вывод: «грабеж» населения продолжается, 
полная отладка процесса утилизации мусора пе-
ренесена на будущее без каких-либо конкретных 
сроков исполнения.

Что делает актив?
В предыдущих номерах «За справедливость» мы 

подробно рассказали о том, какие шаги предпринимает 
Региональная общественная организация «Ассоциация 
владельцев жилья Самарской области» по приостанов-
ке «мусорной реформы» до 2022 года. Но активисты 
Ассоциации на этом не останавливаются.

Вот, что сказала на эту тему Председатель правле-
ния Вера Трофимовна Романюк:

– 07.02.19г. всем председателям ТСЖ/ЖСК/ТСН/
ЖК области были разосланы опросные листы по «му-
сорной реформе». Их анализ позволил в составлении 
иска к Министерству энергетики и ЖКХ. Иск был подан 
13 марта 2019г. в Областной Самарский суд. 

14.03.19г. представители Ассоциации приняли учас-
тие в видеоконференции, организованной фракцией 
«Справедливая Россия» Госдумы РФ и руководителем 
региональной фракции «Справедливая Россия» в Са-

марской области, депутатом Самарской Губернской 
Думы М.И. Маряхиным. На связи были 15 регионов Рос-
сии, в которых была начата мусорная реформа в 2018 
г. и приступили к реализации с 01.01.19г.  Результат ве-
зде плачевный.

Поскольку многочисленные наши обращения к Гу-
бернатору Самарской области Д.И. Азарову, председа-
телю Самарской Губернской Думы Г.П. Котельникову, 
прокурору Самарской области К.Н. Букрееву результа-
тов не дали правление Ассоциации приняла решение 
по сбору подписи населения о приостановке мусорной 
реформы до 2022 года.

Во всех начинаниях нас поддерживает фракция 
«Справедливая Россия» и лично её руководитель Ми-
ронов С.М.

Какова позиция «Справедливой России»?
На этот вопрос ответил депутат Самарской област-

ной Думы Маряхин М.И.:
– Наша позиция остаётся неизменной: реформа 

должны быть приостановлена до 2022 года. До наведе-
ния полного порядка. Поэтому мы поддерживали и бу-
дем поддерживать любые инициативы против «мусор-
ной реформы» и, в свою очередь, призываем граждан 
Самарской области также проявлять активность. Ведь 
это, прежде всего, деньги, которые выкачиваются из их 
кармана. Сейчас партия «Справедливая Россия» ак-
тивно проводит сбор подписей. Поставив свою подпись, 
вы можете таким образом выразить своё отношение к 
«мусорной реформе».
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В феврале в интервью депутату ГД 
от партии «Справедливая Россия» 
Дмитрию Ионину, который курирует 
Самарскую область, редакцией «За 
Справедливость» был задан вопрос: 
«Есть в планах депутата Ионина приезд 
в Самарскую область в 2019 году?». 

– Всё будет зависеть от самих жителей области 
и остроты возникающих проблем.

В марте такая острота и необходимость возникла в 
Сызрани.

Выступая 14 марта 2019 года, на пленарном засе-
дании Госдумы Дмитрий Ионин заявил: «Люди обра-
щаются с фразой: «Жить в нашем городе не каждому 
по карману». И жалуются на местного депутата-едино-
росса Симонова (депутат губернской думы), который 
владеет всей коммунальной инфраструктурой каким-то 
образом, получил право собирать с населения деньги, 
не имея активов и не арендуя их, не имея в концессии. 
Но сегодня он обложил весь город».

«Ситуация с ЕТО в Сызрани попахивает мошенни-
чеством». Депутат Госдумы обратился в Генпрокурату-
ру и в Следственный комитет по ситуации с теплоснаб-
жением в Сызрани.

В чём суть создавшейся ситуации? По информа-
ции из СМИ («Волга Ньюс – информационный портал»), 
в прошлом году МУП «ЖЭС», обладавшее статусом 
единой теплоснабжающей организации, ушло в проце-
дуру банкротства. Сообщалось, что экс-руководители 
МУПа брали кредиты для предприятия в подконтроль-
ном Симонову «Земском банке», а также рухнувшем 
«Газбанке». Кредиты выдавались под высокий процент, 
ставка превышала рыночную в 1,5-2 раза.

В июле 2018 г. статус ЕТО решением главы Горо-
да Николая Лядина был передан ООО «Энергетик». 
«Т Плюс», бывшее руководство МУПа, «Энергетик» и 
крупнейшая управляющая компания города – «Центр», 
аффилированы с Владимиром Симоновым.

ДЕПУТАТ ОТ «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ»ДЕПУТАТ ОТ «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ»
НАВОДИТ ПОРЯДОКНАВОДИТ ПОРЯДОК

В ноябре 2018 г. Арбитражный суд Самарской обла-
сти в рамках дела о банкротстве МУП «ЖЭС» принял 
решение о введении на предприятии внешнего управ-
ления. После этого началась проверка деятельности 
крупнейшего должника за тепловую энергию, а также 
урегулирование вопроса с неплатежами организации. 
К декабрю текущего года сумма долга превысила 844 
млн рублей.

В декабре было принято решение о переходе на пря-
мые расчеты потребителей Сызрани с МУП «ЖЭС», как 
единственной теплоснабжающей организацией горо-
да, имеющей договор на поставку теплоресурсов с «Т 
Плюс». Однако жители получают двойные квитанции. 

В январе Федеральная антимонопольная служба 
России обязала администрацию Сызрани отменить по-
становление о присвоении статуса ЕТО «Энергетику». 
Антимонопольщики указали на нарушения закона «О 
защите конкуренции» в связи с несоблюдением поряд-
ка присвоения статуса ЕТО, так как у "Энергетика" нет 
в собственности теплоисточников и сетей.

Однако горадминистрация предупреждение ФАС не 
выполнила. 

В итоге, Федеральная антимонопольная служба воз-
будила дело в отношении администрации Сызрани, не 
отреагировавшей на предупреждение ведомства.

«В соответствии с Законом о защите конкуренции 
антимонопольное ведомство возбуждает дело в слу-

чае неисполнения предупреждения службы. Первое 
рассмотрение дела состоится 22 апреля 2019 года», — 
приводит пресс-служба ведомства слова заместителя 
руководителя ФАС России Виталия Королева.

Редакция обратилась за комментарием к Дмит-
рию Ионину.

– Вы можете себе представить? Жители Сызрани 
платят за тепло больше всех в Поволжье, а коммуналь-
ные коммерсанты умудряются при этом накопить под 
миллиард рублей долгов. Куда эти огромные для Сыз-
рани деньги ушли? Тут задачка для прокуратуры и сле-
дователей. Люди обращаются и просят помочь, чтобы 
дело находилось на контроле в Москве, а не заглохло на 
местном уровне, как, к сожалению, бывает очень часто.

Редакция «За Справедливость» будет следить 
за ходом этого резонансного дела.

«Мусорная реформа», навязанная сверху, бьёт по карману каждого. Сегодня у нас берут деньги на проведение «му-
сорной реформы», завтра придумают очередное «благодеяние». Молчание и безропотность воспринимается влас-
тью как слабость. Только активная позиция каждого может заставить власть прислушаться и изменить ситуацию. 

Именно такую активную позицию по приостановке реформы до 2022 года заняла в Государственной Думе фрак-
ция «Справедливая России». Но для аргументированной борьбы с думским большинством партии нужна поддержка 
населения России.

Региональное отделение партии «Справедливая Россия» уже проводит сбор подписей в поддержку инициатив «Ас-
социации владельцев жилья Самарской области» против «мусорной реформы». Подписные листы будут направлены 
руководителю фракции «Справедливая Россия» Государственной Думы Федерального собрания Российской Феде-
рации С.М.Миронову. 

Давайте поддержим инициативную группу и выразим свой протест против грабительской «мусорной реформы» 
всем миром! 

Для этого необходимо вырезать подписной лист, подписаться самому и пригласить подписаться своих соседей, 
коллег, родственников, знакомых. Затем позвонить по одному из указанных ниже телефонов приёмной «Справедли-
вой России. К вам обязательно приедут и заберут полностью заполненный подписной лист. 

Присоединяйтесь к борцам за справедливость!

Адреса общественных приёмных регионального отделения партии «Справедливая Россия» 
в Самарской области

• г. Тольятти, ул. Дзержинского, 45, тел.: 79-25-85 
• г. Тольятти, ул. Голосова, 99, тел.: 28-04-95

• г. Самара, ул. Никитинская, д. 96, тел.: 8 (846) 332-98-99
• г. Тольятти, бульвар Луначарского,15, тел.: 33-22-75

ЖИТЕЛИ САМАРСКОЙ ОБЛАСТИ!
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ДЕЛО В 
КРАСНОЯРСКОМКРАСНОЯРСКОМ

14 августа 2018 года сотрудниками пра-
воохранительных органов был задержан 
член Совета Регионального отделения 
Политической партии «Справедливая 
Россия» в Самарской области, председа-
тель Совета местного отделения Партии 
«Справедливая Россия» в Красноярском 
районе, член Территориальной избира-
тельной комиссии Красноярского райо-
на с правом решающего голоса – Влади-
мир Викторович Игнатьев.

По следам происшедшего подоплёка этого дела была 
сформулирована в письмах от 20.08.2018 г. регионально-
го отделения партии «Справедливая России» в офици-
альные инстанции: «Своей деятельностью В.В. Игнатьев 
заслужил в районе славу непримиримого борца с коррум-
пированными чиновниками, оборотнями в погонах, нечи-
стыми на руку коммерсантами, нарушающими своими 
действиями законы Российской Федерации. В.В. Игнатьев 
занимался такими вопросами, как незаконные нефтеврез-
ки, нелегальная продажа и изготовление алкоголя, неза-
конный захват земель и их нецелевое использование и т.д. 

Красноярский район, как находящийся в непосредст-
венной близости от Самары, всегда был привлекателен 
для коррумпированных чиновников. Именно В.В Игнатьев 
своей деятельностью вывел многих на чистую воду. Как 
руководитель местного отделения партии, он на протя-
жении многих лет боролся со всеми проявлениями нес-
праведливости, защищал права и законные интересы 
красноярцев. Так и в этот раз, обнаружив нарушителей 
на месте несанкционированной свалки в районе, пытаясь 
предотвратить незаконную свалку мусора, был обвинен 
сотрудниками полиции муниципального района Красно-
ярский в «вымогательстве» денег с «предпринимателей».

Региональное отделение партии «Справедливая 
Россия» в Самарской области прикладывает все 
усилия для того, чтобы дело в Красноярском сдви-

нулось с мёртвой точки. 
Были отправлены письма в адрес начальника управле-

ния ФСБ России по Самарской области В.Ф.Татаурову, на-
чальнику Главного управления МВД России по Самарской 
области – генерал-лейтенанту полиции А.И.Винникову, 
руководителю следственного управления Следственного 
комитета Российской Федерации по Самарской области – 
генерал-майору юстиции В.В.Самодайкину, губернатору 
Самарской области Д.И.Азарову, председателю партии 
«Справедливая Россия» Миронову С.М. 

Из официального заявления регионального отделе-
ния партии «Справедливая Россия» в Самарской об-
ласти: «Региональное отделение Политической партии 
«Справедливая Россия» в Самарской области заявляет 
о своём полном убеждении в том, что данные действия 
правоохранителей носят характер давления, запугива-
ния на тех сознательных граждан, которые готовы не на 
словах, а на деле бороться за право сограждан дышать 
чистым воздухом и пить чистую воду. 

Требуем проявить волю руководителей силовых 
структур и провести всеобъемлющую проверку дея-
тельности вышеуказанных сотрудников правоохра-
нительных органов, выявить заказчиков, в интересах 
которых они действовали, принять все меры к восста-
новлению законности и правопорядка в муниципальном 
районе Красноярский Самарской области.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ всегда была и бу-
дет партией, главной целью которой является борьба 
за право человека, гражданина жить в справедливом 
государстве под защитой справедливых законов».

На сегодняшний день получены ответы от управле-
ния Генеральной прокуратуры Российской Федерации 
в Приволжском федеральном округе, прокуратуры Са-
марской области, департамента по вопросам правопо-
рядка и противодействия коррупции в Самарской обла-
сти, ГУ МВД России по Самарской области. 

Однако дело в Красноярском пока не сдвину-
лось с мёртвой точки.  

По версии Игнатьева, своё продолжительное уголов-
ное преследование, сопряжённое с изоляцией от обще-
ства и главное лишением возможности публично выска-
зываться, он считает последствием его откровенного 
противостояния с руководством ОМВД по Красноярско-
му району, сотрудниками других силовых структур, Ад-
министрацией, представителями «мусорного бизнеса». 

Возможно, он не безосновательно полагает, что на 
определённом этапе количество недовольных его общест-
венно-политической деятельностью набрало критическую 
массу. С этого момента в отношении него перестала сраба-
тывать система сдержек и противовесов, обеспечивающая 
законность и соблюдение прав, и он стал неугоден всем.

Нельзя исключать, что возбуждение четыре месяца на-
зад второго эпизода в конечном итоге не придало ожидае-
мой уверенности в судебной перспективе уголовного дела 
и правоохранители «копая вширь» ищут новые «зацепки». 

Расчёт на то, что Игнатьев В.В. испугается изоляции 
и сломается, пойдя на компромисы, также не удался.

26 марта, депутат Самарской губернской думы от 
«Справедливой России» Михаил Маряхин выступил в 
защиту Владимира Игнатьева. 

— Это абсурд, когда гражданский активист 
борется с незаконными свалками, а в ответ те, 
кто сваливает мусор, обвиняют его в вымога-
тельстве, и это активно поддерживается пра-
воохранительными органами.

 Требую прекратить его уголовное преследование, 
— заявил Михаил Маряхин после выступления в парла-
менте начальника ГУ МВД России по Самарской обла-
сти Александра Винникова.

Региональное отделение повторно обратилось к 
председателю партии «Справедливая Россия» Миро-
нову С.М.: «Просим Вас акцентировать внимание на 
данном вопросе и направить соответствующие запросы 
Председателю Следственного комитета Российской Фе-
дерации А.И. Бастрыкину, Генеральному прокурору Рос-
сийской Федерации Ю.Я. Чайке, Министру внутренних 
дел Российской Федерации В.А. Колокольцеву с прось-
бой проведения проверки законности действий право-
охранительных органов в отношении Игнатьева В.В.».

Редакция «За Справедливость» будет следить 
за дальнейшим ходом расследования в отношении 
председателя Совета местного отделения Партии 
«Справедливая Россия» в Красноярском районе, 
члена Территориальной избирательной комиссии 
Красноярского района с правом решающего голоса 
– Владимира Викторовича Игнатьева.

Мы, жители Самарской области, поддерживаем инициативу «Ассоциации владельцев жилья 
Самарской области» и регионального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
по приостановке мусорной реформы до 2022 года.
Согласно положения Федерального закона от 27.07.2006 г. № 152-ФЗ «О персональных данных» подтверждаю свое согласие на сбор и обработку моих персональных данных. 

Информация, предусмотренная частью 7 статьи 14 указанного Федерального закона, мне разъяснена и понятна.

ФИО АДРЕС ТЕЛЕФОН e-mail Согласие на обработку 

персональных данных
ПОДПИСЬ
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ФИО лица, осуществляющего сбор подписей_____________________________


